

Gt
Fr. 07.04.2017

Es gibt wieder Grund zum Feiern

Partnerschaft Ichenhausen ist seit 35 Jahren mit Valeggio in Italien befreundet

Ichenhausen Das Komitee Ichenhausen-Valeggio beim Partnerschaftsverein Ichenhausen ist mitten in den Planungen für die Feiern zum 35-jährigen Bestehen der Partnerschaft mit den Italienern. Die Feiern vom 14. bis 16. Juli in Ichenhausen und vom 6. bis 8. Oktober in Valeggio sollen vor allem vom kulturellen- und sportlichen Austausch geprägt sein, sagte Komiteesprecher Karl Heinz Schiller bei der Generalversammlung.

Während bei den turnusgemäßen Neuwahlen der Vorsitzende Robert Strobel und sein Stellvertreter Karl Heinz Schiller bestätigt wurden, gibt es beim Dritten Vorsitzenden eine Veränderung. Herrmann Ruf übernahm dieses Amt und ist zugleich Sprecher des Komitees

Changé. Seine Vorgängerin Beate Böhme wurde ebenso wie die andere durch Wegzug ausgeschiedenen

Vorstandsmitglieder mit Dank verabschiedet. Schatzmeisterin ist Marlene Vogeser, Schriftführerin Gabi



Neuwahlen gab es beim Partnerschaftsverein Ichenhausen, der gerade das 35-jährige Bestehen der Partnerschaft mit Valeggio vorbereitet. Foto: Anna Schiller/Verein

Rau. Beisitzer sind Maria Brendemühl, Claus Da Ronco, Uschi Deisinger-Schorer, Hubert Kuhn, Cornelia Linder, Eberhard Paintner, Gundl Pohl-Ruf und Gerlinde Schweiger. Zum Jahresprogramm des Partnerschaftsvereins gehört inzwischen schon fest der Schulaustausch zwischen der Hans Maier Realschule Ichenhausen mit der Scuola Media aus Valeggio. In wenigen Tagen starten 32 Schüler nach Valeggio und im Oktober ist schon zum zehnten Mal der Austausch in Ichenhausen geplant.

Die Komitee-Sprecher Herrmann Ruf und Karl Heinz Schiller gaben einen weiteren Ausblick auf die kommenden Monate: Im Mai wird eine große Reisegruppe aus Changé/St. Germain le Fouilloux erwartet.

Ein Sportleraustausch in Changé im Juli und erstmals seit Jahren wieder ein Jugendaustausch in Ichenhausen, runden das Programm mit der französischen Partnerstadt ab.

Das mit zahlreichen nationalen und internationalen Preisen ausgezeichnete „Amadeus Piano Duo“ aus Valeggio wird am 14. Juli in der ehemaligen Synagoge gemeinsam mit dem ebenfalls national und international agierenden Trompetensolisten Thomas Seitz konzertieren.

Für die Festtage im Oktober ist eine Sportbegegnung der Abteilung Tischtennis des SC Ichenhausen schon fest geplant. Auf dem Programm der Festtage steht ebenfalls ein Besuch der italienischen Kulturhauptstadt 2016 Mantua und eine Bootsfahrt auf dem Minco. (zg)